

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Nurmalia Sari Dena (2015):“Peran Pemerintah Kota Pariaman dalam Memberantas Lesbian, Gay, Biseksual dan Transgender (LGBT) dalam Perspektif *Fiqih Siyasah*”.

LGBT menimbulkan pro dan kontra di lingkungan masyarakat, karena demikian hal ini menyebabkan ketidaknyamanan serta mengganggu ketertiban dan ketentraman umum. Dalam hal ini peran pemerintah sangat dibutuhkan agar dapat memberantas LGBT. Peraturan daerah (PERDA) mengenai LGBT terdapat dalam lembaran daerah Kota Pariaman tahun 2018 PERDA nomor 10 pasal 24 dan 25 merupakan upaya pemerintah dalam memberantas LGBT di Kota Pariaman.

Pemerintah memiliki peran strategis dalam memberantas penyakit masyarakat termasuk LGBT. Peran Eksekutif menjalankan Undang-undang termasuk PERDA. Berita sekarang di media masa LGBT di Kota Pariaman merupakan yang tinggi hingga mencapai 536 jiwa. Maka dari itu penulis tertarik meneliti “Peran Pemerintah Kota Pariaman dalam Memberantas Lesbian, Gay, Biseksual dan Transgender (LGBT) dalam Perspektif *Fiqih Siyasah*”.

Rumusan masalah dalam penelitian ini apa peran pemerintah dalam memberantas LGBT di Kota Pariaman dan Bagaimana tinjauan fiqih siyasah terhadap Peran Pemerintah dalam Memberantas LGBT di Kota Pariaman. metode penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang berlokasi di Kota pariaman. Populasi dalam penelitian ini berjumlah 7 orang Pemerintah Kota sedangkan sampel dalam penelitian ini diambil sebesar 7 dari populasi yaitu sebanyak orang yang diambil secara *Total Sampling*. Sumber data diperoleh melalui dua bagian yaitu: Data primer dan data sekunder.

Peran pemerintah kota pariaman dalam memberantas LGBT sangat penting dengan cara menetapkan Peraturan Daerah (PERDA) mengenai LGBT Karena dengan adanya hukuman terhadap pelanggar PERDA mengenai LGBT ini dapat memberikan efek jera pada si pelaku pernyataan ini didukung dengan adanya fakta bahwa kasus LGBT sudah tidak terjadi lagi sejak ditetapkan PERDA mengenai LGBT di Kota Pariaman

Tinjauan *Fiqih Siyasah* peran pemerintah Kota Pariaman sesuai dengan *fiqih siyasah* karena tolak ukur peran pemerintah dalam islam itu salah satunya menciptakan kemaslahatan dan hukuman yang diberikan dapat memberi efek jera.

Kata Kunci : *Lgbt, Perda, Fiqih Siyasah*